

SPORC.ID

Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 1, 2024 - 12:08



Silaturahmi Bersama Tokoh Masyarakat oleh Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi

Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, Aipda Lukky Lukmanul Hakim, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Sabtu tanggal 01 Juni 2024 di

Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB tersebut, Aipda Lukky tidak hanya menyambangi rumah ke rumah warga, tetapi juga memberikan sejumlah himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas).

Antusiasme masyarakat terhadap kehadiran Bhabinkamtibmas terlihat begitu hangat. Mereka menyambut baik kunjungan Aipda Lukky dan dengan penuh perhatian mendengarkan himbauan-himbauan yang disampaikan. Salah satu pesan yang disampaikan adalah mengenai pentingnya proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan. Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk berkoordinasi secara aktif apabila menemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas.

Tidak hanya itu, dalam sambutannya, Aipda Lukky juga menegaskan perlunya meningkatkan kepekaan dan kewaspadaan masyarakat guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka. Beliau juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Datarnangka untuk mencapai tujuan tersebut.

Namun, salah satu himbauan yang paling menarik perhatian adalah pesan kepada para orang tua untuk memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya. Hal ini dilakukan untuk mencegah terjadinya kejahatan jalanan dan melindungi anak-anak dari potensi menjadi korban atau pelaku kriminalitas.

Kegiatan DDS yang dipimpin oleh Aipda Lukky berjalan dengan lancar, aman, dan kondusif. Masyarakat sangat mengapresiasi upaya Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan untuk menciptakan lingkungan yang lebih aman dan nyaman bagi semua pihak.